



MODÈLE DE COURRIEL PROMOTIONNEL

Objet :

La maladie du cœur chez les femmes : ce qu'il faut savoir

Message :

Saviez-vous que la maladie du cœur est la première cause de décès chez les femmes dans le monde? Plusieurs personnes l'ignorent. La maladie du cœur passe souvent inaperçue chez les femmes en raison de lacunes en matière de sensibilisation, de prévention, de diagnostic et de traitement.

Joignez-vous à nous pour une séance d'information sur la santé cardiaque au féminin.

Date : [écrire la date]

Heure : [écrire l'heure]

Lieu : [écrire le lieu]

RSVP : [écrire les coordonnées]

Cette présentation fait partie d'une campagne de sensibilisation menée par le Centre canadien de santé cardiaque pour les femmes.